
New Brunswick Knight of Columbus State Council Lottery  

Conseil d'État des Chevaliers de Colomb du Nouveau-Brunswick 

 

2 easy steps to purchase & support the New Brunswick Knight of Columbus State Council.  

2 étapes faciles pour acheter et soutenir le Conseil d’État du Chevalier de Colomb du Nouveau-

Brunswick. 

Step 1: Log on to our website at: nbcdeckofc.org 

Connectez-vous à notre site Web à l’adresse suivante : nbcdeckofc.org 

Select lottery, this link is located on every screen for fast and easy access.  

Sélectionnez loterie, ce lien est situé sur chaque écran pour un accès rapide et facile.  

  

The Lottery details, prizes and the information required to be completed will appear on the next screen.  

Les détails de la loterie, les prix et les informations à remplir apparaîtront sur l’écran suivant.  
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Please ensure to complete all fields to ensure your information is received correctly. Then select Submit. 

Veuillez-vous assurer de remplir tous les champs pour vous assurer que vos informations sont reçues 

correctement. Sélectionnez ensuite “Submit” pour soumettre. 

“Name to appear on ticket” may be different if you wish to make an organization or someone else 

beneficiary.  

Le « Nom devant apparaitre sue le billet » peut être différent si vous souhaitez faire bénéficier un 

organisme ou quelqu’un d’autre. 

 

Here is an example: 

Voici un exemple : 

 

 



 

After you have selected submit, a new tab will be opened with the following details and a Reference 

Number (in this example it is 2024006) you can add it when doing the e-transfer of the funds. 

Une fois que vous avez sélectionné (Submit) soumettre, un nouvel onglet sera ouvert avec les détails 

suivants et un numéro de référence (dans cet exemple, il est 2024006), vous pouvez l’ajouter lors du 

transfert électronique des fonds. 

 

 

(Once you have your reference number, you may close this tab, you may also close the website lottery 

page or continue your browsing to see more information on our organization).  

(Une fois que vous avez votre numéro de référence, vous pouvez fermer cet onglet, vous pouvez 

également fermer la page de loterie du site Web ou continuer votre navigation pour voir plus 

d’informations sur notre organisation). 

  



Step 2: E-transferring the Funds 

Transfert électronique des fonds 

Log in you bank account and under “Products & Services” select Interact e-Transfer 

Connectez-vous à votre compte bancaire et sous « Produits et Services », sélectionnez Interact e-Transfer 

 

On the following screen, select Interac e-transfer Recipient and indicate the $ amount you wish to 

transfer. 

Sur l’écran suivant, sélectionnez Bénéficiaire de virement Interac et indiquez le montant en dollars que 

vous souhaitez transférer. 

 

 



Please note: Your bank may have a message to ensure you stay vigilant from any scam, please continue 

with the next step.  

S’il vous plaît noter : Votre banque peut avoir un message pour vous assurer de rester vigilant de toute 

arnaque, s’il vous plaît continuer avec la prochaine étape.  

On the next screen, enter your name and ensure to send the funds to our lottery email at 

nbcdeckocloto@gmail.com. And select continue.  

Sur l’écran suivant, entrez votre nom et assurez-vous d’envoyer les fonds à notre e-mail de loterie à 

nbcdeckocloto@gmail.com. Et sélectionnez continuer. 
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On the next screen, you will have the option to place a message, indicate your name as you entered it on 

our website, “Name of purchaser” and enter the “Reference number” that was provided.  

Sur l’écran suivant, vous aurez la possibilité de placer un message, d’indiquer votre nom tel que vous 

l’avez entré sur notre site Web, « Nom de l’acheteur » et d’entrer le « Numéro de référence » qui a été 

fourni. 

(Please note that the reference number is not mandatory, in case you did not take it). 

(Veuillez noter que le numéro de référence n’est pas obligatoire, au cas où vous ne l’auriez pas pris). 

 

 

Within the next week, once funds have been received, you will receive an email with the ticket numbers.  

Au cours de la semaine suivante, une fois que les fonds ont été reçus, vous recevrez un courriel avec les 

numéros de billet. 

If you have any questions or concerns, please feel free to send us an email at nbcdeckocloto@gmail.com. 

Si vous avez des questions ou des préoccupations, n’hésitez pas à nous envoyer un courriel à 

nbcdeckocloto@gmail.com. 
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